

CSSC Management :

Dr. Abdulaziz Boker

General Supervisor of CSSC

Dr. Abeer Arab

Deputy, General Supervisor of CSSC



For More Information Please Contact CSSC:

Tel : (012) 640 1000 Ext : 14611 – 14604 – 14600

E-mail : csc.kau.edu@gmail.com
med.csc@kau.edu.sa

Website : <http://csc.kau.edu.sa>



There are several models for Basic Urological procedures & Advanced male and female:

1. Urinary catheter insertion.
2. The uroscopic trainer simulator allows training for lithotripsy and
3. The Bristol Turp trainer gives a realistic representation of the lateral prostate lobes and verumontanum.
4. The urological Examination phantom for the male and female simulator with six exchangeable parts demonstrating bladder diseases.
5. The PERC mentor simulator is medical training for fluoroscopic procedures.
6. The Uro-mentor is computerizes simulator for cystoscopes and ureter scopes practicing stone extraction, stone lithotripsy cutting stricture and biopsies.



CLINICAL SKILLS OF UROLOGY

إدارة المركز:

د. عبدالعزيز بوكر

المشرف العام على مركز المهارات والمحاكاة السريرية

د. عبير عرب

نائب المشرف العام على مركز المهارات والمحاكاة السريرية



للمزيد من المعلومات الرجاء الاتصال على مركز المهارات والمحاكاة السريرية:

تلفون: (012)6401000 تحويله: 14611 - 14604 - 14600

البريد الإلكتروني: med.csc@kau.edu.sa - csc.kau.edu@gmail.com

الموقع الإلكتروني: http://csc.kau.edu.sa



يحتوي المركز على:

1. أحدث أجهزة المحاكاة عالية الدقة، للمناظير الجراحية البولية حيث تعمل بتقنية الحاسب الآلي، كما يتم تدريب الكوادر الصحية بشكل عملي على كيفية فحص المثانة والحالب وتفتيت الحصوات البولية في الكلى والمثانة واستخراجها، وكذلك تشخيص كافة حالات أمراض الجهاز البولي وعلاج الانسداد البولي وقطع التضيقات.
2. نماذج تدريبية لفحص البروستاتا وتضخماتها، وتشخيص أمراض المثانة وكيفية عمل القسطرة البولية للرجال والنساء.
3. منظار محاكاة للمسالك البولية بدءاً من المراحل الأولى وانتهاء بالمراحل الصعبة.
4. أجهزة محاكاة لتفتيت الحصوات من المثانة والحالب والكلى، والمسالك البولية بالمنظار.
5. أجهزة محاكاة للإجراءات الطبية الداخلية والتي تحتاج للدخول إلى الكلية عبر الجلد
6. مجسم لفحص الكلية بالموجات فوق الصوتية.



المهارات الصحية في المسالك البولية